

Inicio / La economía hoy / **Ecopetrol** invertirá hasta 5.900 millones de euros en 2023 en proyectos de transición energética

## Ecopetrol invertirá hasta 5.900 millones de euros en 2023 en proyectos de transición energética

9 de diciembre, 2022

0 comentarios 1 minuto de lectura



La petrolera colombiana **Ecopetrol** ha aprobado su Plan de Inversiones para el año 2023, en el que se incluyen entre 25,3 billones de pesos colombianos (4.635 millones de euros) y 29,8 billones de pesos (5.877 millones de euros) para proyectos que tienen como objetivo avanzar en la hoja de ruta de la transición energética en Colombia, lo que supone el 23% del total de inversiones.

Dicho plan refleja el compromiso de la compañía con el uso de las fuentes renovables, incluyendo una inversión de entre 5,9 billones de pesos (1.163 millones de euros) y 6,8 billones de pesos (1.341 millones de euros) en materia de autogeneración renovable, hidrógeno, transmisión y vías, y eficiencia energética. Además, suma un total de 4,1 billones de pesos (808 millones de euros) para la autosuficiencia en gas y 18,9 billones (3.728 millones de euros) para garantizar la seguridad energética, la sostenibilidad financiera y favorecer la balanza comercial del país.

Con este plan, **Ecopetrol** busca reducir cerca de 400.000 toneladas de emisiones de dióxido de carbono e incorporar aproximadamente 900 megavatios de energías renovables y más de 50.000 toneladas de hidrógeno verde en 2025.

En palabras del presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, este monto económico permitirá a la compañía «continuar apostando» por la soberanía energética del país y la transición energética.

Respecto al destino de las inversiones, el 66% se destinará a proyectos en Colombia, con el fin de generar valor agregado a la cadena doméstica e incrementar el beneficio para los grupos de interés del territorio nacional.

Por su parte, las inversiones en el exterior, que corresponden al 34% del total, buscan asegurar los recursos de largo plazo para fundear la transición energética y avanzar en inversiones de bajas emisiones, primordialmente en el negocio de transmisión eléctrica.

The post **Ecopetrol** invertirá hasta 5.900 millones de euros en 2023 en proyectos de transición energética first appeared on [Crónica de Cantabria](#).

Source: Europapress

Síguenos



Popular

Reciente

Comentarios



**La propietaria de Doña Carmen, María Laguna, recibe el 'Premio Empresaria 2022'**  
5 de diciembre, 2022



**Ribamontán al Mar. La capital europea del surf está en Cantabria**  
1 de octubre, 2022



**Santander será escenario del rodaje de una serie para televisión**  
9 de noviembre, 2022



**El nuevo impuesto sobre el plástico puede costarle decenas de millones al Grupo Álvarez**  
13 de noviembre, 2022



**Rituals, Rodilla y Pepco abren local en Parque Corredor**  
21 de abril, 2022

Últimas noticias



**La familia Santos Tejedor sacará a Bolsa su grupo de hoteles**  
6 de diciembre, 2022



**Puravena: la danza, una ayuda para niños y mujeres con cáncer**  
3 de diciembre, 2022



### SUSCRÍBETE A CANTABRIA ECONÓMICA

La información que necesitas para su negocio



19'91 euros al año



35'76 euros al año



52 euros al año

Pinche aquí y solicítelo a través de nuestro formulario

#Economía

Compartir



FI Group y Tom Horsey lideran una ronda de financiación de 550.000 euros en la startup Intelia



Industria abrirá en dos semanas la convocatoria para las ayudas a eventos de innovación

#### Artículos relacionados

España y los países del sur piden flexibilidad y extraer lecciones pasadas de cara a nuevas reglas fiscales

9 de diciembre, 2022

España y los países del sur piden flexibilidad y extraer lecciones pasadas de cara a nuevas reglas fiscales

9 de diciembre, 2022

Asociación de Líneas Aéreas califica de «auténtico despropósito» la obligatoriedad de mascarilla en aviones

9 de diciembre, 2022

#### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

### Artículos más vistos

5 de diciembre, 2022

**La propietaria de Doña Carmen, María Laguna, recibe el 'Premio Empresaria 2022'**

1 de octubre, 2022

**Ribamontán al Mar. La capital europea del surf está en Cantabria**

6 de diciembre, 2022

**Netkia, la mayor TIC del Besaya, prevé duplicar su plantilla en meses**

Azul FM

OFFLINE



### Categorías

- > A fondo (291)
- > A pie de calle (68)
- > Cantabria Sostenible (4)
- > Cántabros en el exterior (15)
- > Círculo Empresarial (40)
- > Editorial (60)
- > Emprendedores de Cantabria (132)
- > Empresas (269)
  - > Así ven el año 2021 los asesores (7)
  - > Cómo afrontan los empresarios cántabros la crisis (39)
- > encuesta (4)
- > Este mes en el quiosco (58)
- > Galería (9)
- > Información al día (20.335)
- > La economía hoy (41.454)
- > Las ayudas al día (3)
- > Los últimos artesanos (3)
- > Mujeres influyentes (1)
- > Nada es como parece (77)
- > Noticias (6.823)
  - > Empresas comprometidas (35)
- > Opinión (154)
- > Portada (5)
- > Reportaje (165)
- > Sin categoría (1.081)

### Categorías

- > A fondo
- > A pie de calle
- > Así ven el año 2021 los asesores
- > Cantabria Sostenible
- > Cántabros en el exterior
- > Círculo Empresarial
- > Cómo afrontan los empresarios cántabros la crisis
- > Editorial
- > Emprendedores de Cantabria
- > Empresas
- > Empresas comprometidas
- > encuesta
- > Este mes en el quiosco
- > Galería
- > Información al día
- > La economía hoy
- > Las ayudas al día
- > Los últimos artesanos
- > Mujeres influyentes
- > Nada es como parece
- > Noticias
- > Opinión
- > Portada
- > Reportaje
- > Sin categoría

### Etiquetas

- Alimentación
- Cantabria
- Coronavirus
- Covid
- Economía
- Empleo
- Empresas
- Empresas
- Gobierno de Cantabria
- Hostelería
- Industria
- Noticias
- Política
- Portada
- Salud
- Sanidad
- Santander
- Turismo

### Síguenos

- | 15 años de prisión para la mujer que decapitó a su pareja en Castro Urdiales <https://t.co/OLKLFriQr9> Hace 19 horas
- | Cantabria encabeza el incremento de producción industrial en octubre con un 6,6% <https://t.co/Wad7CHojSK> <https://t.co/YdJspHlyty> Hace 20 horas

### Política de Cookies

Usamos cookies en nuestra web para mejorar la experiencia de usuario. Pulsando en el botón de "Aceptar" estarás aceptando todas nuestras cookies.

Escucha ahora azul.fm

Configurar

Aceptar